

Stimmungsvolles Fest

Keine zwei Monate trennen uns noch von einer weiteren grossen Festivität in der Region Ausserschwyz – dem Schwyzer Singfestival 2007.

Pfäffikon. – Vom 17. bis 20. Mai trifft sich die Schweizer Sängerschaft in Pfäffikon zum Stelldichein. Das OK des Schwyzer Singfestivals ist seit 2004 daran, ein eindrückliches Fest für Sängerinnen und Sänger, aber auch für die Besucherinnen und Besucher aus nah und fern auf die Beine zu stellen.

Von der gesanglichen Seite her sind die Voraussetzungen für einen gelungenen Anlass gegeben: über 90 Chöre, auch Jugendchöre, werden am Donnerstag, 17. Mai, sowie am Samstag und Sonntag, 19. und 20. Mai, in den Aufführungslokalen auftreten. Oder anders gesagt: Rund 2600 Stimmen werden ein hoffentlich zahlreiches Publikum erfreuen. Die Zahlen liegen etwas unter den Erwartungen des OK. Es hat sich gezeigt, dass sich viele Chöre im Jahr vor einem eidgenössischen Gesangsfest – und das findet 2008 in Weinfelden statt – eine Wettkampfpause gönnen wollen. Nichtsdestotrotz ist das Team um OK-Präsident Othmar Willi, zugleich Präsident des organisierenden Männerchors Pfäffikon am Etzel, überzeugt, dass die Sängerschaft begeistert aus Pfäffikon heimkehren wird. Dafür sorgen nicht zuletzt das Unterhaltungsprogramm – und eine sensationelle Tombola.

Tombola im Wert von 90 000 Fr.

Die Ressortverantwortlichen «Tombola» im OK des Singfestivals haben keine Mühen gescheut, um attraktive Preise für die grosse Tombola zu organisieren. 15 Hauptpreise erwarten Sänger und Besucher vom ersten Preis – einem Honda Jazz – über Reise- und Möbelgutscheine, ein Bike oder technische Gerätschaften fürs Homekino. Daneben bieten auch die Sofortpreise Interessantes: Ein Alpmare-Eintritt ist ebenso zu gewinnen



OK-Präsident Othmar Willi und Hansruedi Oberlin vor dem Hauptpreis. Sie freuen sich auf ein schönes Fest.

Bild zvg

wie Höfner Wein, Sackmesser oder ein Malset. Wer Glück hat, kann sich sogar die Steuererklärung von einem Treuhänder ausfüllen lassen. Der Verkauf der Tombola-Lose beginnt Mitte April in der Region Ausserschwyz.

Unterhaltungs-Highlights gesetzt

Das OK will Teilnehmern wie Besuchern einen einmaligen Anlass bieten. Dazu gehören vier Tage Gesang und Fröhlichkeit sowie ein umfangreiches Rahmenprogramm. Die «via musica» in Pfäffikon wird das Herzstück des Festivals sein, an der sich Sänger wie Besucher treffen, Kultur geniessen, unterhalten und ausruhen können. Zum attraktiven Rahmenprogramm gehören ein Skulpturensymposium und ein Unterhaltungsprogramm für Jung und Alt. Für Konzertdarbietungen auf höchstem Niveau werden das Vokalensemble 80, die Engadiner Kantorei, die Singphoniker und Les Trois Suisses besorgt sein. Die jungen Sängerinnen und Sänger der Engadiner Kantorei präsentieren Meisterwerke geistlicher Chormusik. Die Singphoniker, sechs Vokalakrobaten

aus Deutschland, haben sich seit ihrer Gründung vor 20 Jahren einen Ruf als virtuoses Vokalensemble erarbeitet. Ihr Auftritt im KKL Luzern im Dezember 2006 war ein Hörerlebnis höchster Güte – nun sind sie in Pfäffikon zu hören.

Les Trois Suisses wiederum haben mit dem RütliSchwur wenig am Hut. Die drei Berner sind allerdings in ihren Ansprüchen typisch schweizerisch bescheiden, in ihren musikalischen Ambitionen aber atypisch und unverschämt gut.

Das Vokalensemble 80 wiederum ist ein Musikerlebnis aus Ausserschwyz, auf das die Besucher gespannt sein dürfen. Eine Besonderheit, auf die sich alle freuen dürfen, ist das A-cappella-Festival, das im Rahmen des Singfestivals stattfinden wird.

Vier Tage Kultur pur ist der Leitfaden des OK. Mit 88 teilnehmenden Chören und einem tollen Rahmenprogramm ist dies garantiert. Streichen Sie sich den 17., 18., 19. und 20. Mai dick an. Wir freuen uns auf Ihren Besuch in Pfäffikon. (eing)